

## Ernennung zur Ehrenvorsitzenden

**Hildegard Neulen-Hüttemann wechselt nach 30 Jahren an der CFA-Spitze in begleitende Position**

**WALDKIRCH** (BZ). Wenige Wochen nach der 30-Jahr-Feier des Deutsch-Französischen Kreises Waldkirch-Sélestat (CFA) haben sich die Mitglieder zur Hauptversammlung getroffen und einen Generationenwechsel an der Spitze vollzogen. Die Mitglieder wählten die Gründungsvorsitzende Hildegard Neulen-Hüttemann, die 30 Jahre lang an der Spitze des Vereins stand, einstimmig zur Ehrenvorsitzenden beziehungsweise „Présidente d'honneur“. Der ergreifende Moment spiegelte sich in stehenden Ovationen der Mitglieder und Ansprachen der beiden stellvertretenden Vorsitzenden Manfred Germer, Waldkirch, und Jean-Claude Donius, Sélestat, wider. Die Gelehrte erinnerte an wichtige Ereignisse

und Erlebnisse in den 30 Jahren – darunter viele gemeinsame Ausflüge in Waldkirchs Partnerstadt Sélestat, Mehrtagesreisen durch fast ganz Frankreich und das vom CFA initiierte deutsch-französische Sprachenfest der Schüler, das voraussichtlich am 16. Mai 2023 wieder stattfinden wird. Die Arbeit habe ihr immer viel Freude bereitet.

Den Weg zur Ernennung einer Ehrenvorsitzenden hatte der etwa 100 Mitglieder zählende Verein zuvor durch eine einstimmig beschlossene Satzungsänderung geebnet. Diese betraf außerdem einige Erleichterungen der inneren Abläufe im Verein. Den Vorstandsvorschlag, die Mitgliedsbeiträge zu senken, da zuletzt nicht so viele Veranstaltungen stattfanden,

lehnte die Mehrheit der Anwesenden nach einem Antrag aus ihrer Mitte ab.

Zur neuen Vorsitzenden wurde Sylvia Sredniawa gewählt, die in ihrer teils auf Deutsch, teils auf Französisch gehaltenen Antrittsrede die Absicht kundtat, die Vereinsaktivitäten lebendig zu gestalten, um damit sowohl den älteren Mitgliedern als auch möglichen neuen gerecht zu werden. Die deutsch-französische Freundschaft sei wesentliches Element für das friedliche Miteinander beider Völker. Außerdem im Vorstand sind Jean-Claude Donius (Stellvertreter), Waldemar Tell (Kassierer), Ursel Buhtz (Schriftführerin, neu) sowie die Beisitzer Gabriel Braeuner (Sélestat, neu), Inge Pénot (neu) und Barbara Zurheiden.



**Hildegard Neulen-Hüttemann, 30 Jahre CFA-Vorsitzende, trat nicht mehr zur Wahl an. Sie wurde zur Ehrenvorsitzenden ernannt. Die Urkunde überreichte der stellvertretende Vorsitzende Jean-Claude Donius, Sélestat.**